

Einer von 111 – Unitechnik am HGN

Unternehmen – Karriere – Globalisierung. Drei Themen, die uns Schüler aus den Sozialwissenschaftskursen der Jahrgangsstufe Q1 am Mittwochvormittag erwarteten. Im Rahmen des Projekts „111 Besuche an Schulen“ der Industrie- und Handelskammer zu Köln besuchte am 4. November 2015 Wolfgang Cieplik, Geschäftsführer der Wiehler Firma „Unitechnik“, das HGN. Ein bisschen Berufsorientierung und ein praktisches Beispiel aus dem Unternehmertum sollte uns vermittelt werden, Karrierebeispiele verbunden mit dem großen Thema Globalisierung.

Ziel des IHK-Projektes, an dem wie im vorigen Jahr auch das HGN wieder teilnahm, ist es, durch praxisnahe Experten, die aus ihrem unternehmerischen Alltag berichten, wirtschaftliche Begriffe und ökonomische Zusammenhänge anschaulich an einem Beispiel einzuordnen, volks- und betriebswirtschaftliche Gesamtzusammenhänge zu veranschaulichen und mit den Schülern in themenentsprechende Diskussionen einzusteigen.

Nach einer kurzen Vorstellung seines Werdegangs stellte Herr Cieplik die Firma Unitechnik vor, zeigte Karrierepfade sowohl von Unternehmern als auch von Managern auf und stellte mögliche Berufswege verschiedener Berufe in der Firma dar. Anschließend berichtete er von den ausländischen Standorten des Konzerns in Dubai und China, ging auf Erfolge und Probleme im Ausland ein und erzählte über das internationale Geschäft. Zwischenfragen zu den verschiedenen Vortragsthemen zeigten das Interesse unserer Stufe, sowohl an den verschiedenen Berufsfeldern als auch an der ausländischen Betriebsführung.

Viele Informationen reicher ging es für uns nach Hause – wer weiß, vielleicht wird in einigen Jahren jemand von uns dort vorne stehen und anderen Schülern vom eigenen Unternehmen berichten.

